

Escrito por Rafael Paez

Jueves 15 de Abril de 2021 10:37 - Última actualización Jueves 15 de Abril de 2021 10:50

---

A través de un encuentro virtual, la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) sirvió de canal para la puesta en circulación de la revista *Neumos*, órgano especializado en la difusión de temas concernientes a las vías respiratorias, de la Residencia de Neumología del Hospital Dr. Salvador B. Gautier, especialidad que es avalada por la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD).



La doctora Rosel Fernández presidió la actividad junto otros galenos del área de la neumología.

La actividad, en la que se presentó el volumen 29 de la citada publicación, correspondiente al período enero-junio 2021, fue encabezada por los doctores Rosel Fernández, decana de la FCS; Amaury Rancier, coordinador del evento, y Evangelina Soler, presidenta de la Sociedad Dominicana de Neumología y Cirugía de Tórax (SDNCT).

La doctora Fernández resaltó la importancia de la publicación científica, nacida en septiembre de 1982, que ha mantenido su tirada durante casi 40 años, y que por su calidad la SDNCT ha hecho la propuesta de que se convierta en órgano oficial de esa entidad.

En tanto que, los doctores Jorge Marte, Frantuchy Álvarez, y Emil Jorge Manzur, autores de trabajos publicados en la revista, conformaron un panel en el que trataron con propiedad distintos temas de interés.



Entre los trabajos que recoge la publicación figuran: Avances en la Neumología, Actualidades diagnósticas-terapéuticas; Medicina pulmonar y de cuidados intensivos: ¿Un híbrido

Escrito por Rafael Paez

Jueves 15 de Abril de 2021 10:37 - Última actualización Jueves 15 de Abril de 2021 10:50

---

peculiarmente estadounidense?, sumado a dos interesantes artículos, uno sobre Asma de difícil control, situado en la sección de artículos originales, y otro colocado como invitado, el cual se titula “Necesidades y pertinencia de la combinación de la enseñanza de la Neumología.